

弥富地区 “夏祭りお泊り会”

開催日時：平成29年7月24日（月）～7月25日（火）

参加対象：弥富小学校児童

参加人数：40名

毎年恒例の「弥富地区 夏休みお泊り会」が開催されました！

弥富小学校は、佐倉市内で一番小さい小学校で、平成29年度の在校生は50名です。

在校生50名のうち40名が参加する、賑やかなイベントになりました。

1日目は、花火大会と肝試し。低学年は、高学年のお兄さん、お姉さんに手を引かれながら…真っ暗な校庭を懐中電灯だけで歩いていきます。

今年はボランティアの中学生と6年生に脅かし役をやっていただきました。

2日目は、班に分かれてみんなで朝食づくり。公民館の和室で一緒に食べる朝食はいつもよりおいしそうですね！！

ここでも中学生が配膳係をやってくれて、スムーズに子どもたちを誘導してくれます！！

さらに昼には“流しそうめん”と“スイカ割り”も行いました。

ちょっと天候が悪かったので、屋内での流しそうめんになりましたが、次々と流れるそうめんやフルーツをみんなで楽しく食べました。

午後には、佐倉市青少年相談員連絡協議会の主催事業である、「ソフトドッジボール」の練習会も行い、楽しい2日間を過ごしました。

夏休みの思い出の1ページになったと感じています。

お母さんのボランティアが15名、中学生・高校生のボランティアが8名。

毎年恒例の行事となっているので、数年前に参加した中学生がこそってボランティアとして参加してくれます！！

これが大きな戦力になり、いまでは中学生ボランティアはなくてはならない存在になり、いないと回らない状態です。

“弥富の結束力”が、毎年のお泊り会を存続させています！！

（弥富地区会長 金盛 哲二）